



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Qualität aus der Region

Harald Bierbaumer, Café Treff V1

Harald Bierbaumer setzt im „Café Treff V1“ auf Qualität und Regionalität. Im Mai 2019 eröffnete ich in der ehemaligen „Zeppitz“-Filiale in der Griffner Straße 16a in Völkermarkt das „Café Treff V1“. Wir haben sehr viel investiert und massiv an den Produkten gearbeitet. Ich lege größten Wert auf Qualität und Regionalität: Backwaren werden von der die Bäckerei Grilc aus Ruden und Konditoreiwaren von der Konditorei Graf in Wolfsberg geliefert.

"Ich lege viel Wert auf Qualität und Regionalität - für meine Gäste und zur Stärkung der heimischen Wirtschaft."

'''

Mir ist es wichtig, offen und ehrlich mit den Produkten umzugehen. Der Kunde soll wissen, woher die Rohstoffe kommen, das wird geschätzt und stärkt auch die heimische Wirtschaft.
Fotocredit: